






« J'ai été bien accompagnée par l'Association Javel pour comprendre les processus d'aides multiples en vigueur. Le fait de 
prévoir un travail complet me semble le plus important pour la rentabilité de l'isolation et pour le confort. Beaucoup d'air 
circulait autour des fenêtres et derrière les panneaux de bois qui servent de revêtement intérieur. Le remplacement pur et 
simple des fenêtres, même de bonne qualité, n'aurait pas suffi   à apporter un bon résultat. Après travaux, mon appartement est 
vraiment confortable et le chauff age est économique : les dépenses ont diminué de près de 40 %. De plus, je peux réduire ou 
même supprimer le chauff age la nuit sans perdre beaucoup de degré à l'intérieur, je perds 2 à 3 degrés en 12 h. En période de 
grosse chaleur, la température intérieure reste acceptable, si les volets roulants sont fermés en temps et en heure. Je suis donc 
amplement satisfaite et je conseille vraiment les particuliers et les administrations à faciliter et à encourager l'accomplisse-
ment de bouquets de travaux au lieu de faire une rénovation-isolation réduite à un seul poste de déperdition de chaleur. »


